



Juan José Posada es uno de los creativos más reconocidos de Latinoamérica y un referente que ha llevado la creatividad de la región a lo más alto de la publicidad mundies uno de los creativos más reconocidos de Latinoamérica y un referente que ha llevado la creatividad de la región a lo más alto de la publicidad mundial.

Nacido en Cali y formado en diseño gráfico y publicidad, su carrera lo ha llevado a trabajar en Bogotá, Medellín, Londres y Ciudad de México, en agencias como McCann, Sancho BBDO, Ogilvy, Geometry, Grey y VML. Hoy es Chief Creative Officer y socio en Anónimo (México), reconocida como la mejor agencia independiente del país en El Círculo de Oro 2025.

Posada ha obtenido reconocimientos en Cannes Lions en 19 categorías y en festivales como D&AD, One Show, Clio, LIA, ADC, Andy's, FIAP, El Ojo de Iberoamérica, Immortal Awards, Sol de San Sebastián y Effies, acumulando más de 20 Grand Prix internacionales. En 2024 fue nombrado #1 Chief Creative Officer de Latinoamérica por The One Show, #2 Global CCO por Art Directors Club y es considerado el #8 Director de Arte de todos los tiempos por la revista Archive.

A lo largo de su trayectoria, ha liderado campañas icónicas como Life Extending Stickers para Makro, considerada la campaña más premiada en la historia de la publicidad colombiana, y La invasión del Pez León — Terriblemente delicioso, un proyecto sustentable para el Ministerio de Ambiente de Colombia, convertido en caso de estudio por su impacto cultural y ambiental.

Ha sido presidente de jurados en festivales como Dubai Lynx, El Ojo de Iberoamérica, Young Lions Colombia y Wave Festival, además de jurado en Cannes Lions, D&AD, Creative Circle UK, New York Festivals y más.

Su trabajo se caracteriza por conectar creatividad, cultura y propósito, demostrando que las ideas latinoamericanas tienen el poder de transformar realidades y dejar huella en la industria global.





Eva Santos es directora creativa global, consultora y emprendedora con más de 20 años de experiencia transformando marcas e ideas alrededor del mundo.

Ha sido reconocida tres veces en la lista de Forbes de las 100 personas más creativas en los negocios, incluida en el Adweek's Creative 100 y nombrada por Ad Age como Women to Watch Europe. La Real Academia Española también la distinguió por su contribución al lenguaje y la creatividad.

Fue Global Chief Creative Officer de Proximity Worldwide, liderando la creatividad en 22 países, y hoy dirige su propio sello creativo, Santa, tras cofundar la consultora Delirio & Twain en 2020.

Su trabajo ha sido galardonado con más de 250 premios internacionales, entre ellos Cannes Lions, D&AD, One Show, Clio, Fiap, El Sol y El Ojo de Iberoamérica. Ha presidido jurados y formado parte de paneles en los festivales más importantes del mundo, incluyendo Cannes Lions (en cuatro ocasiones), D&AD, The One Show, Clio Awards, New York Festivals y CDEC.

Ha colaborado con marcas globales como Audi, FC Barcelona, P&G, Jägermeister, Skoda, Sony y Bacardi, siempre con una visión que conecta innovación, cultura y propósito.

Además, es cofundadora de #MásMujeresCreativas, una plataforma independiente que impulsa la visibilidad y la igualdad en la industria, y participa activamente como conferencista en foros internacionales como Cannes Lions, El Ojo de Iberoamérica, Taiwan Creative Week y Cartagena Inspira, así como en universidades en España y Latinoamérica.

Para Eva, en un mundo obsesionado con la data, lo esencial sigue siendo contar historias que emocionen y conecten con las personas. Esa mirada la convierte en una de las voces más influyentes de la creatividad contemporánea.